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　ロータリアンの皆様こんにちは。秋も深まり、日照時間も日に日に短くなってきました。
急に日中と朝晩の寒暖差も大きくなり、身体に負担も掛かりやすいのではないかと思いま
す。これからまた寒い冬がやって来るのだな、と暗い気分にもなりやすい時節です。私も、
2か月半にわたる公式訪問を終え、10月の地区大会も皆様の多大なる御協力御尽力を頂戴し
まして無事に成功裏に終え、二つの大きな山を越えたので多少は気が抜けて小休止の気分に
なっております。大イベントを無事にクリアはしましたが、ガバナーに就任させて頂いてか
らまだ4か月で3分の1しか経過しておりません。数字だけを見れば先がまだまだ長くて疲れ
る気分になりますが、最初に勢いをつけて走り出していれば、勢いそのままに残りの期間は
早く過ぎるように感じられると思います。改めてスタートダッシュは大事であると実感して
おります。これから先も着実に訪れると思われる大なり小なりの山々を、自分らしく、ロー
タリーの皆様と一緒に、楽しく盛り上がりながら勢いそのままに登って参りたいと思いま
す。引き続きよろしくお願い致します。

　11月は「ロータリー財団月間」です。ロータリーのホームページに財団のことについては
詳しく説明がされておりますので、是非御覧になって頂きたいと思います。
ロータリー財団のページ
　　　　　　　　⇒　https://www.rotary.org/ja/about-rotary/rotary-foundation
　ここではひとつだけホームページの内容についてお話をさせて頂きます。「2023-24年
度グローバル補助金（重点分野別）」という項目で大変わかりやすい円グラフが提示されて
おります。補助金の数・総額で全体のほぼ半分を「疾病予防と治療」が占めており、次に約
6分の1を「水と衛星」が占めております。その二つともに、生まれてきた人間が健康的に生
きていくために非常に大事な分野であると思います。何においても先ずは「生きてこそ」で
あり、生き続けていくために必要な身の回りの対策・改善が次に重要になってくると思いま
す。健康的に生きられる人が増えれば、自然にそして必然的に経済の発展や教育の向上に繋
がっていくのではないかと改めて思うところです。11月中に各クラブのロータリー財団委員
会の担当例会があると思いますので、改めて皆様で一緒にロータリー財団についての見識を
深め合って頂きたく存じます。
　どうぞ引き続きよろしくお願い致します。

2024－2025年度
国際ロータリー　第2500地区

ガバナー　小　谷　典　之
（帯広西 RC）

ガバナーメッセージ
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地区大会スナップ 大会1日目……………10月12日㈯

記念チャリティー
ゴルフ大会
●10月12日㈯  7:00〜
●帯広国際カントリークラブ

RI会長代理ご夫妻
歓迎晩餐会
●10月12日㈯  16:30〜
●ホテル日航ノースランド帯広
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地区大会スナップ 大会2日目……………10月13日㈰

本会議
●10月13日㈰  10:00〜
●ホテル日航ノースランド帯広

記念懇親会
●10月13日㈰  17:20〜
●ホテル日航ノースランド帯広
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ロータリー財団月間に因んで
～寄付はお金を取られることではありません～

財団委員長 鶴見 誠一郎
（紋別港ＲＣ）

毎年 11 月は、ロータリー財団月間に指定され、特別な期間であって、ロータリー財団の活動や
その重要性に焦点を当てます。この期間中、各会員やクラブは、ロータリー財団の支援を受けた
プロジェクトや活動について学び、寄付や参加を通じて財団の使命を支えるための取り組みを行
います。

再確認も含めて、次のとおり概要をお伝え致します。

１．ポリオ根絶活動
国際ロータリーが最優先しているプログラムの一つです。世界的にポリオを根絶するための取

り組みを支援しています。財団月間では、世界ポリオデーは 10 月 24 日でありますが、是非こ
れ以降もクラブ単位で継続的に活動いただけることをお願い致します。

２．グローバル補助金
保健、教育、経済発展、環境保全など、さまざまな国際的なニーズに応えるプロジェクトを

資金面で支援しています。地区やクラブは、財団月間を機に自分たちの地域や国際的なプロジ
ェクトにどのように資金を活用できるかを探り、実際の活動に結びつけていくことを目指しま
しょう。10 月 20 日に帯広市で開催されました補助金管理セミナーでの内容、こちらを参考に
してください。

３．地区補助金
ロータリークラブや地区が地元や国際的なニーズに対応するプロジェクトを支援するために

提供される資金となります。所定の申請や手続きが必要になりますが、比較的柔軟で迅速に使え
る資金として、様々な規模や種類のプロジェクトを支援するのに役立っています。

４．平和奨学金
世界中から選ばれた奨学生が、平和と紛争解決に関する研究や実務経験を積むことを支援し

ています。第 2500 地区では現在までにほとんどプロジェクトとして携わっていませんが、これ
からは平和フェローシップチームを中心にアクションを活発化していくことを目指します。

さて、上記のように「世界で、国で、地域で」良い事をする、すなわち、奉仕をしていくにあ
たっては、職業奉仕は当然のことながら、プロジェクトを実施していく資金（お金）が必要とな
ります。ここは、皆さんからのご寄付に頼るところが大きくなります。「寄付すること」とは？
寄付は「お金を取られること」ではなく、「他者や社会に対する投資」と考えましょう。

　　ロータリー財団月間に因んで
～寄付はお金を取られることではありません～

財団委員長　鶴見　誠一郎
（紋別港 RC）
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1. 他者への貢献
寄付は、他者の生活や社会の向上に直接貢献する行為です。自分の寄付金が、が困っている

人々の支援や地域社会の改善、教育や医療の提供など、必要な場所で役に立つことを知ると、
大きな満足感を得られます。自分の行動が世界に良い影響を与えていることを実感できます。

2. 思いやりと連帯感の表現
寄付は、社会や世界の中での「連帯感」や「思いやり」を表現する手段です。経済的に余裕が

ある人が、その余裕を使って困っている人や支援が必要なプロジェクトを助けることで、社会全
体のつながりが強化されます。このような行動は、人々の間に信頼感や感謝の念を生み出し、
より良い社会を築く土台となります。

3. 価値のある活動への参加
寄付は単なるお金の提供ではなく、価値ある活動に「参加する」という意識も含まれます。ロ

ータリー財団への寄付は、その活動の一部として自分自身も社会貢献に関わっていると感じるこ
とができ、プロジェクトの成功や人々の生活向上を共に喜ぶことができます。

4. 個人の成長と満足感
寄付は「与える」行為ですが、それは「奪われる」こととは全く異なります。むしろ、寄付を

通じて得られる満足感や心の充足感は、金銭的な価値を超えた個人の成長につながります。奉
仕や他者の支援に力を注ぐことは、人間としての豊かさや共感力、寛大さが育まれます。

5. 他者との共通の目的を達成する
寄付は、同じ目標や価値を持つ仲間たちと共に活動する一つの方法です。寄付者は、財団を通

じて世界中のロータリアンとともに、平和や健康、教育などの共通の目的を達成するために貢
献できます。自分一人ではできないような大規模な変革にも、寄付という形で参加できること
は、非常に力強いものです。

6. 持続可能な社会への投資
寄付は、今だけではなく未来のための投資です。教育や医療、環境保護などに資金を提供する

ことは、将来の世代が健全で持続可能な社会で生きられるようにするための基盤を作ることに
貢献しています。寄付は「今の自分」だけでなく、「未来の社会」への恩恵をもたらします。

7. 税制上のメリット
日本円で公益財団法人ロータリー日本財団を通じて寄付を行うと税制上の優遇措置を受ける

こともあります。これは自身にとってもメリットとなり、社会に貢献しつつ、個人の財政負担も
軽減されるわけです。「お金を失う」ことではなく、「自分の資源を賢く使う行為」です。

ロータリー財団月間、この機会にもう一度、「寄付と投資と奉仕」を考えてみましょう！！
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公 式 訪 問 レ ポ ー ト公 式 訪 問 レ ポ ー ト

　8月1日（木）に国際ロータリー第2500地区の
小谷典之ガバナー公式訪問例会を美深ロータリー
クラブの例会場で開催いたしました。第二分区ガ
バナー補佐の猿谷さま、地区副幹事の山口さま、
金澤さま、ビジターで富良野 RC の荒木さまにも出
席いただきありがとうございました。例会にさきだ
ち会長・幹事懇談会、意見交換会を行いました。
　美深ロータリークラブの社会奉仕委員会と青少
年奉仕委員会の合同プログラムに地元高校の3年
生全員に模擬面接を行っています。今年は9月12
日の例会後に予定しています。14年連続で行って
います。学校や生徒から大変好評をいただいてい
ます。他の委員会でのプログラムも多数行っていま
す。その他に我がクラブの夜間例会を手作り食事
の会で開催しています。ビジターの皆さんには大変
喜んで頂いています。
　小谷ガバナーにはプロジェクターを使い活動方
針を発表して頂き、入会数年後に委員長や幹事に
なって、クラブや地区のために何ができるかと考え
て行動をするようになりましたと話され、人の体は
心臓がポンプとして血液を押し出し、①心臓→②

動脈→③全身の臓器→④静脈→①心臓という順
番で循環することで健康が維持されています。ロー
タリーをヒトの体に例えると、①会員増強→②財
団への寄付増加→③奉仕事業の充実→④公共イ
メージの向上→①会員増強という好循環を継続し
ます。ロータリアンとして単なる「参加」ではなく、
企画から意思決定のプロセスまで主体的にロータ
リーに「参画」しましょう！誰かのために、あなた
のために、自分のために5年後・10年後のロータ
リークラブを見据え、「ロータリーのマジック」を
具現化しましょう。とご指導いただきました。職業
が医師ということで体の仕組みを使い大変理解し
やすいように話して頂きました。この後の公式訪問
がたくさん残っているようで集合写真を撮り解散し
ました。　　　　　　　　　（会長　水本　守）

第2分区　美深ロータリークラブ
会長　水本　　守　幹事　齊藤　和信

訪問日：8月1日

〜地元自慢〜
　「花と緑と交流のまち」清里町は、知床国立公園・
阿寒摩周国立公園・網走国定公園・斜里岳道立
自然公園に囲まれた、自然豊かな町です。
　秀峰「斜里岳」の麓には、サクラマスが滝超え
ジャンプする「さくらの滝」、神秘的なエメラルドグ
リーンの「神の子池」、霧が少ない「裏摩周展望台」
など魅力的な景色がいっぱいです。
　また日本で初めて町営にて醸造され、斜里特産
のじゃがいもが原料の焼酎「清里」は、昭和54
年の発売以来、多くの焼酎ファンにご愛飲いただ
いています。我々の宴会でも、やっぱり必ずコレな
のであります。

　小谷ガバナーには清里 RCに公式訪問いただき、
貴重なご提言、情報をご提供くださいました。清
里図書館に計画的に図書の寄付をしている事に、
補助金を使う事はどうかと、助言をしてもらいまし
た。地元の清里産業祭りでポリオ撲滅の募金活動
を通じて、一般の方々にポリオを理解してもらって
います。など、3〜4継続している活動を報告しまし
た。ガバナーより、活動計画書にロータリーの行
動計画書を掲載していることを評価してくれました。
バンド活動で奉仕活動します。（聞こえてなかった
かも）

（会長　大平　直人）

第5分区　清里ロータリークラブ
会長　大平　直人　幹事　中平　哲也

訪問日：7月24日
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公 式 訪 問 レ ポ ー ト公 式 訪 問 レ ポ ー ト

〜地元自慢〜
　お土産、グルメは他クラブが掲載されると思うの
で別の視点から地元をご紹介します。地球温暖化
が問題となっておりますが、それとは全く違う次元
にある街が “ 釧路市 ” です。この冷涼な気候を求
めて各地から避暑に長期滞在される方がとても多く
なっています。霧の町として有名な釧路ですが、9
月から3月までは天気の良い日が多く、秋のカヌー
での釧路川下り、夕日観光船での夕日ツアーがオ

ススメです。また、市
街地に湖があるとい
うのは珍しいのでは
ないかと思いますが、
釧路市街地の東部に
ある “ 春採湖 ” は数
千年前の海面下降の
際に取り残された海
跡湖です。周囲は散
策路が整備されてお
り、バードウォッチン

グではかわいい “ シマエナガ ”も訪れます。身近に
自然と触れ合う事が出来ますので、釧路に来た際
にはお立ちより下さい。

　当クラブは1971年に釧路クラブをスポンサーに、
基幹産業である炭鉱から広がり発展してきたクラブ
です。ベースには家族のように人を思い、助け合う
精神があり、とても仲の良い所が自慢のクラブです。
　長年にわたり、釧路の橋南地区を中心に青少年
の為のスポーツ大会や高齢者の健康維持の為の
パークゴルフ大会などの事業を展開してきました。
現在は『アオダモ・ロータリーの森』の環境保全
活動、公園や港の清掃奉仕活動をロータリーファ
ミリーと共に行っています。これからも地域の為に
地道な活動をして行きたいと思います。

（幹事　工藤　邦夫）

第7分区　釧路東ロータリークラブ
会長　柴田　俊光　幹事　工藤　邦夫

訪問日：8月6日

〜地元自慢〜
　釧路市は、道東の太平洋岸に位置し、釧路川の
河口にかかる弊舞橋は、北海道三大名橋の一つに
数えられ、そこから見る夕日は、これまた、世界の三
大夕日に数えられています。晴れた日には、道内外は
もとより、最近では海外からも多くの観光役が訪れ、
写真に収めています。釧路は霧のかかる日も多いので
すが、そんな日には川沿いの街灯とも相まって異国情
緒あふれる幻想的な景色を楽しめます。
　釧路は、北海道を代表する港町でもあり、繁華街
には居酒屋や炉端なども多く新鮮でおいしい魚をいた

だくこともできます。さらに近年、ダイヤモンドプリン
セスに代表される大型クルーズ船の入港もあり、今年
度は15席の入港を予定しているようです。今後ますま
す多くの人に釧路の魅力を知ってほしいです。

　釧路ベイロータリークラブは、1997年5月に設立さ
れ、今年度で創立27年を迎えました。2500地区で
は2番目に新しいクラブであり、会員数も20名と小さ
なクラブではありますが、これまでに2名のガバナーを
排出していることが最大の自慢であります。
　また、2500地区では、唯一通常例会を夜間に行っ
ているクラブであり、会員一人一人が自分の意見を
言いやすい自由な雰囲気のクラブであることを大変喜
ばしく感じております。

（幹事　後藤　義信）

第7分区　釧路ベイロータリークラブ
会長　横山　　豊　幹事　後藤　義信

訪問日：8月21日
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公 式 訪 問 レ ポ ー ト公 式 訪 問 レ ポ ー ト

〜地元自慢〜
　旭川市と富良野市に隣接し、北海道のほぼ中
央に位置する美瑛町。十勝岳連峰の裾野に広が
る地域で、東京23区と匹敵する面積、なだら
かに続く波状丘陵の美しい地形が最大の特徴
であり、この美しい景観が自慢であります。特
に「青い池」は、絵に描いたような美しさの深
い青色の水面と、そこに立ち枯れるカラマツや
白樺が神秘的な雰囲気を演出している。美瑛
町のビュースポットであり、コバルトブルー、
エメラルドグリーンなどの季節や時間で色合
いが変化し、訪れるたびに様々な表情を見せ
てくれる、美瑛を代表する観光スポットです。

　美瑛ロータリークラブは会員数が31名のクラ
ブであります。地区活動では毎年8月に行われ
ている「どかーんと農業祭り」と9月に行われ
ている「出会いふれあい祭り」に参画し、募金
と PR 活動を行っております。募金活動の収益

金は、毎年小学1年生に色鉛筆のセットをプレ
ゼントする予算に加えています。あと、9月に
今年は3回目になるのですが、ロータリークラ
ブ主催で「美瑛ロータリークラブ杯少年野球大
会」を開催しています。今年は2月に最初の美
瑛駅前の本通地区流雪溝の投雪ボランティア活
動も行う予定となっております。今後は奉仕の
活動範囲を広げていきたいと思っております。

（副会長　濱塚　　努）

第3分区　美瑛ロータリークラブ
会長　川㟢　章道　幹事　荒川　　亘

訪問日：8月26日

〜地元自慢〜
　旭川は美しい自然が広がる観光地です。旭山動
物園では動物たちの生き生きとした姿を観察でき、
大雪山国立公園や旭岳では四季折々の絶景を楽し
めます。近くには美瑛の丘で広大な農地がパッチ
ワークのような風景を作り出し、石狩川沿いの景
色や忠別湖の静かな湖面の美しさも魅力的です。
市内には嵐山公園もあり、展望台からは市街と周
辺の山 を々一望できます。

　公式訪問では、小谷ガバナー、山北ガバナー補
佐、役員の皆様と共に例会終了後も焼肉を楽しみ
ました。これらの交流は、親睦を深めるとともにロー
タリーの精神を学ぶ大切な機会となりました。

（会長　小野塚裕昭）

第3分区　旭川南ロータリークラブ
会長　小野塚裕昭　幹事　西海　正博

訪問日：8月26日
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公 式 訪 問 レ ポ ー ト公 式 訪 問 レ ポ ー ト

〜地元自慢〜
　観光オススメNo.1は旭山動物園。動物たちが
自然に近い環境で過ごし、ペンギンの散歩が有名。
旭川ラーメン村には、名店が同じ建物に8店舗入り
好みの店を選べます。旭川ラーメンのスープは、鶏
ガラや豚骨、魚介などの出汁で豊かな味付けが特
徴。ジンギスカンも多くの専門店があります。冬に
は良質な雪を体験できるスキー場やアクティビティ
や露天風呂のある温泉施設も魅力的です。日本酒
好きな方は、歴史と伝統のある男山酒造も。

　直近3年位内に2人の女性会長と1人の女性ガバ
ナーが活躍。本年度早川会長は例会を昼1回、夜
2回へと変更し、メンバーが出席しやすい例会を目
指しています。継続している奉仕事業は「市のごみ
のポイ捨て禁止啓発事業」「医療的ケア児（慢性
的な疾患や障害のために日常的な医療ケアが必要
な子ども）の家族支援」「ひきこもり者の職場体験
事業受入れ」「旭川盲学校での演奏会」「旭川西
高インターアクト部と連携した社会貢献事業」など
複数あります。

（副幹事　重原　哲司）

第3分区　旭川西ロータリークラブ
会長　早川　智浩　幹事　稲場　正英

訪問日：8月27日

〜地元自慢〜
　旭川は130を超える川が市街地を流れる「川の
街』です。大雪山系の豊富な水源による川岸では、
花火大会、自然を楽しみながらのサイクリング、子
供たちが集う公園があり、何より旭川のシンボルで
もある常盤公園から見る旭橋と石狩川のシルエット
は市民のみならず観光客を魅了します。四季の変
化を楽しめる美しい景観。ファミリーが楽しめる全
国屈指の人気を集める「旭山動物園」。美味しい
お米に旭川ラーメン。美味しいものが集まるグルメ
の街、旭川へ是非お立ち寄り下さい。

当クラブでは地域を育む子供たちへの奉仕活動に
積極的に行っております。平成３０年より「せんちゃ
ん勉強会」と称し、地域の小中学生を集めた学習
支援、人材育成事業に取り組んでおります。旭川
教育大学生「ゆずりは」による学習支援、我々の
見守り支援活動、地域に根差した活動であると各
会員が責任をもって関わっております。また令和5
年よりは旭川教育大学内で立ち上げた学習支援事
業「えんぴつとはし」への支援を開始致しました。
　当クラブの会員数は４６名。例会出席率は高く、
年の差を感じさせない仲の良いクラブです。先輩た
ちは後輩を優しく見守り手を差し伸べる姿が、入
会３年以内の会員出席率の高さを示しています。

（幹事　小形　　勝）

第3分区　旭川北ロータリークラブ
会長　小林　史人　幹事　小形　　勝

訪問日：8月28日
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公 式 訪 問 レ ポ ー ト公 式 訪 問 レ ポ ー ト

〜地元自慢〜
　大雪山系の麓に位置する上川町は、自然豊かな
町で、軟水の水がとても美味しく、ラーメン日本一
に続き近年酒が脚光を浴びています。季節の限定
商品を求め、来町する観光客が増えています。
　町から約20km 離れた層雲峡温泉をはじめ、高
原温泉、愛山渓温泉を有しており、これから迎える
に日本一早い紅葉は、全国に自慢できる絶景です。
　上川町に来ましたら、ロープウエーで紅葉を楽し
み、温泉につかり、ラーメンを食べ、お土産に人
気の「よもぎ餅」と「日本酒」などを是非どうぞ！

　上川クラブは今年で創立50周年の節目を迎えま
す。会員の高齢化に伴い、退会する会員が後を絶
えません。現在は、９人の小さなクラブであります
が、今年度も会員の増加を最重要課題として取り
組んでいます。
　これまで実施してきた事業を積極的に推進すると
ともに、例会の場にゲストをお迎えし、ロータリー
の奉仕の精神を広めているところです。
　主な奉仕活動は、町のシンボルタワー、エスポ
ワールの鐘の清掃、石狩川のクリーンアップ作戦
の参加、特別養護老人ホームのクリスマスツリー
飾りつけなど、地域に密着した事業を展開し、上
川クラブをもう一度再生するよう、努力している日々
であります。　　　　　　（会長　伊藤　隆司）

第3分区　上川ロータリークラブ
会長　伊藤　隆司　幹事　南　　紀行

訪問日：8月29日

〜地元自慢〜
　2025年5月30日 ( 金 ) 〜6月15日 ( 日 )　17日間
にわたり開催される「第28回全国菓子大博覧会・
北海道あさひかわ菓子博2025 SMILE SWEETS 
HOKKAIDO」全国菓子大博覧会は、過去100
年以上にわたり、日本最大級のお菓子の祭典とし
て全国各地で開催されている行事です。本博覧会
は、お菓子で作られた芸術品である工芸菓子の展
示をはじめ、お菓子原材料の宝庫である北海道を
PRし、次代を担う若者にお菓子の魅力を伝えるこ
とを目指して、現在、地元の菓子業界等が中心と
なって実行委員会を組織し、準備が進められてい
るところです。大会長は当クラブ会員でございます。
皆様のご来場お待ちしております。

　当クラブは会員数79名 ( 女性6名 ) であり、前
年度目標80名を会員諸兄不断の努力により達成い
たしました。戦略計画委員会も3期目になり、会長・
幹事路線の中枢6名で構成され3年所属します。今
期より行動計画推進リーダーへ初代戦略計画委員
長かつ現ラーニング委員長が就任することにより、
更なる持続性を保ち高め続けていきます。先達によ
り紡がれた縦糸を、その時代・年度の変化へ横糸
で柔軟に対応し、受け入れる寛容さを併せ持つこ
とが強みと言えるでしょう。そうして10月26日 ( 土 )
に創立90周年を迎えます。来たる山本倫生ガバ
ナー年度 (2026-27) へ向け、会員一致団結して
邁進いたします。

（幹事　丹保　明大）

第3分区　旭川ロータリークラブ
会長　遠藤　　穣　幹事　丹保　明大

訪問日：8月30日
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公 式 訪 問 レ ポ ー ト公 式 訪 問 レ ポ ー ト

〜地元自慢〜
　旭川で全国的に有名なのは旭山動物園とラーメンです
が、その他にもいろいろな魅力があります。まず、旭川駅の
近くにある北彩都ガーデンや上野ファームなど洋式の庭園
を模した自然豊かな場所があります。木々や花々に癒され
ながら散策でき、リフレッシュ効果もあり家族連れや植物好
きの方にも人気です。
　次に旭川は橋が多い街ですが、その橋の上や買物公園
など市内で100体以上の彫刻が屋外に展示されています。
また、博物館や美術館なども点在しており、身近に芸術や
文化に触れることができることです。
　もう一つ。旭川の南側にあるサンタプレゼントパークにそ
びえる旭川ニコラス展望タワーから見る大雪山連邦を背景

にした旭川の街並みを一望でき素晴らしいパノラマが広がっ
ています。さらに夜景はとてもロマンティックで函館にも劣り
ません。

　過密なスケジュールにも関わらず、今年度の RI 及び地
区方針を丁寧に説明いただき、感謝しています。特に意見
交換会での DEI 推進の話は、PDF 画像を交えとても分か
り易く感じました。今後の当クラブ会員増強に多大なる示唆
をあたえていただいたと思います。訪問例会冒頭で駒形会
長が増強を強調した熱い挨拶をした事にも現れていました。
また、今年度新設された「母子の健康増進委員会」の意
義の説明があり、公共イメージ向上と女性会員活躍の場づ
くりに対するガバナーの心意気を感じました。当クラブが長
年実施している友愛クラブとの交流の場も、このような公共
性と包括性のある奉仕活動に繋げていければと思います。

（幹事　後藤　諭一）

第3分区　旭川東ロータリークラブ
会長　駒形　貞洋　幹事　後藤　諭一

訪問日：9月5日

〜地元自慢〜
　我が富良野市は、全国的にも知名度がある蜆光地です。ド
ラマ、北の国からで一気に有名になりました。ロケ地には黒板
五郎の歴代の家があります。放送終了から20年以上経ってお
りますが、いまだに多くのファンが富良野を訪れます。麓郷の
石の家に隣接して五郎さんのお墓が出来ました。ロータリーク
ラブの会員の（個人的ですが）多大な協力で造られました。
是非、見にいらしてください。 市営でワインが作られています。
50年近い歴史になります』昼と夜の寒暖差によってワインぶど
うの栽培に適していたようですが、他のスイカ、メロン、トウモ
ロコシなど本当に甘くて美味しく食べれます。富良野といえば
スキー場が有名です。地球温暖化により全国、いや全世界で
雪不足が問題になっていますが、富良野の雪質は良質なパウ
ダースノーです。それを求めて、世界からスキーヤーが富良野
を訪れています。数十年ぶりのスキーワールドカップの開催を
実現しようと気運が盛り上がりつつあります。夏はラベンダー、
冬はパウダースノーを体感しに来てください。

　9月19日「公式訪問例会」を開催いたしました。小谷ガバ
ナー、山北ガバナー補佐、地区幹事2名様にお越しいただき
ました。都合によりいつもの例会場の「新富良野プリンスホテ
ル」が使えなく「ふらのワインハウス」での開催となりました
が この日は快晴の天気で富良野の街と十勝岳が一望できる
絶景をお見せすることができ、小谷ガバナーも喜ばれていまし
た。「会長・幹事懇談会」では、ガバナーからの質問に対し
て会長が答える形で進行されました。RI 会長、ガバナーの基
本方針に碁づいた会長のテーマ「笑頗でいよう、あなた笑顔
がみんなを幸せにする！」の発表。会の問題点、親睦の機会
が減った事、そこそこの年会費を払ってはいるが財源は厳しく
ニコニコで補っている状況。毎年度平均150万円程の額は他
のクラプから比べても多いほうらしく会貝の皆さん頑張っている
ようです 会員・女性会員増強とDEI についてのクラブでの活
動の実績・活動計画の発表をしました。PHS/PPS に関しては、
前年度我が富良野クラブが年次寄付額が全国1位になり、そ
の事を「地区大会の際に報告します。」とガバナーから賞賛い
ただいたのは大変誇らしい事です。 意見交換会・例会と終始
和やかに討論・食事・お酒で懇親させていただき、アクトの
会長他会員も参加させていただき大変意義のある公式訪問と
なりました。

（幹事　福井　敏満）

第3分区　富良野ロータリークラブ
会長　久保　昌己　幹事　福井　敏満

訪問日：9月19日
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END POLIO Cycling Challenge 2024
副ガバナー 鶴見 誠一郎

（2023-2024 年度ガバナー）

2022 年 10 月 1 日、第 2750 地区の宮崎陽市郎パストガバナー（2023-2024 年度ガバナー）は
ポリオの根絶を目指し「END POLIO サイクルチャレンジ 2750」とする自らロードバイク（自転
車）を 2750km こぎ宗谷岬から鹿児島県の佐多岬まで南北ライン（縦断）を走破いたしました。
目的は、ポリオ根絶資金としての寄付金 2750 万円を集めることでした。これには、通過する地域
のロータリークラブが賛同し、応援し、各マスコミも大々的に取り上げ、ポリオ根絶の重要性を
示したとして同年度のＲＩ会長賞を受賞するに至った有名な活動であります。同期のガバナーであ
る鶴見と稚内ロータリークラブ・稚内南ロータリークラブの多くの会員皆様が宗谷岬での同日朝
の出発式に参加し、一緒にお見送りいただきました。

そして、ちょうど 2 年後の今回は、納沙布岬を出発し、長崎県の神崎鼻岬までの東西ライン
（横断）2800km を走破する新たなチャレンジを実施することになったわけです。

・2024 年 9 月 30 日（月） ・2024 年 10 月 1 日（火）
宮崎パストガバナーが、根室で花咲ガニ 横浜以来、約１ヶ月ぶり（！？）の再会。
の乗ったパスタを召し上がる。

・2024 年 10 月 1 日（火）納沙布岬を出発 → 釧路市 へ
第 8 分区 富山 誠 ガバナー補佐、根室ロータリークラブの皆様、根室西ロータリークラブの

 皆様（順不同）が納沙布岬にお集りくださり、お見送り。
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・2024 年 10 月 2 日（水）釧路市 → 帯広市 へ
 佐渡ガバナーエレクト、第 7 分区 佐々木 勉 ガバナー補佐、釧路ロータリークラブ、釧路北

ロータリークラブ、釧路東ロータリークラブ、釧路ベイロータリークラブの皆様（順不同お許し
ください）が、駆けつけてくださいました。テレビ局も来てくれました。

・2024 年 10 月 3 日（木）帯広市 → 平取町 へ
 小谷ガバナー、第 6 分区 小田 衣代 ガバナー補佐、帯広ロータリークラブの皆様、帯広西ロ

ータリークラブの皆様、帯広東ロータリークラブの皆様、帯広南ロータリークラブの皆様
 芽室ロータリークラブの皆様（順不同お許しください）が駆けつけてくださいました。

私たち国際ロータリーがポリオを根絶しよう！！

ポリオは世界のほとんどの地域で撲滅されていますが
まだ少数の国では根絶に至っていません。そのため、
国際ロータリーは引き続き資金提供や啓発活動を行い
完全な根絶を目指して取り組んでいます。
国際ロータリーのスローガン「私たちがポリオを根絶
しよう（We are this close to ending polio）」は､この
運動がいかに成功に近づいているかを象徴しており、
世界中のロータリアンが引き続き献身的に活動を続け
ています。
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国際ロータリー第2500地区　新入会員の紹介
第2分区 名寄ロータリークラブ

吉
よ し だ

田　　健
けん

■自動車販売
■1977年3月19日生　■10月1日入会

会員の皆様と交流を深め、ともに地域社会
へ貢献できるよう頑張りたいと考えており
ます。よろしくお願いいたします。

第3分区 旭川東ロータリークラブ

三
み た に

谷　　満
みつる

■保育園
■1979年3月14日生　■7月4日入会

7月より旭川東ロータリークラブに入会させて
頂きました。沢山の出会いに感謝の気持ちで
いっぱいです。よろしくお願い致します。

第6分区 清水ロータリークラブ

勝
か つ た

田　正
しょう ご

吾
■建築業
■1978年7月29日生　■9月1日入会

歴史ある清水ロータリークラブに入会させていただき
ました。多くの方と交流を深め、社会貢献できるよう
努力して参りますので宜しくお願いいたします。

第2分区 士別ロータリークラブ

宍
し し ど

戸　　淳
あつし

■建築
■1965年5月5日生　■7月8日入会

微力ではありますが、お役に立てればと思
います。よろしくお願い致します。

第8分区 根室西ロータリークラブ

大
おおこ し

越　秀
しゅういち

一
■地域商社
■1965年5月29日生　■8月21日入会

奉仕の精神のもと、地域や社会のために精
進してまいります。どうぞよろしくお願い
いたします。

第6分区 帯広北ロータリークラブ

秋
あきや ま

山　典
つねゆ き

之
■電力供給
■1967年4月16日生　■7月26日入会

６月に帯広へ参りました。妻・娘・愛犬と
離れて単身生活です。どうぞ宜しくお願い
します。

第5分区 斜里ロータリークラブ

福
ふ く い

井　紀
のりゆ き

之
■網走信金
■1978年4月2日生　■9月4日入会

歴史ある斜里ロータリークラブ入会出来た
ことを光栄に存じます。

第4分区 遠軽ロータリークラブ

吉
よ し だ

田　昌
ま さ こ

子
■自動車運送業
■1970年3月20日生　■10月10日入会

私の入会のきっかけは、父がお世話になっていた明光寺川村住職のご紹介
をいただいたことです。ロータリーの一員として、これからの活動に貢献
していけることを楽しみにしています。宜しくお願い申し上げます。

第2分区 士別ロータリークラブ

千
ち ば

葉　洋
ようす け

介
■花卉販売
■1965年5月15日生　■7月1日入会

少しでも早く馴れるように積極的に参加する
事を心がけます。よろしくお願いします。

第4分区 紋別港ロータリークラブ

大
おおか わ

川　智
ち え こ

映子
■信用金庫
■1981年3月29日生　■10月1日入会

入会させていただき大変光栄です。どうぞよ
ろしくお願い致します。

第1分区 稚内南ロータリークラブ

髙
たかは し

橋　忠
ただよ し

精
■普通車販売
■1962年9月14日生　■9月9日入会

新たな気持ちで奉仕活動を頑張りたいと思
います。どうぞよろしくお願い致します。

第3分区 旭川ロータリークラブ

玉
たまむ ら

村　　徹
とおる

■公共放送
■1968年8月4日生　■9月27日入会

放送を通じてこの地域に少しでも貢献でき
るよう努めてまいりたいと思います。なに
とぞよろしくお願いい申し上げます。
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第8分区 中標津ロータリークラブ

佐
さ さ き

々木　大
ひ ろ し

志
■金融業
■1974年11月26日生　■10月1日入会

初の道東勤務になりますので、皆さん、
色々教えてください。

第5分区 美幌ロータリークラブ

坂
さかも と

本　美
み さ

紗
■飲食業
■1978年6月20日生　■9月1日入会

まだ右も左もわからない中ですのでなるべ
く例会に参加し、皆様と共に楽しんで活動
できたらと思っております。

第3分区 旭川モーニングロータリークラブ

本
ほ ん ま

間　宏
ひろあ き

昭
■福祉施設
■1980年8月25日生　■7月4日入会

皆様との新しい出会いに感謝です。どうぞ
よろしくお願い致します。

第3分区 旭川モーニングロータリークラブ

葛
か さ い

西　剛
たけの り

典
■ホテル
■1973年11月27日生　■7月4日入会

入会させていただき光栄に存じます。どう
ぞ宜しくお願い致します。

米山功労者報告

ロータリー財団寄付者報告

第7分区 釧路ベイロータリークラブ

漆
うるしざき

崎　　隆
たかし 寄付月日   2024年10月2日

米山功労者 　　13回

第6分区 音更ロータリークラブ

田
た な か

中　義
よしひ ろ

博
寄付月日   2024年9月12日

寄付種類 　MPHF+3

物故会員
第6分区 帯広西ロータリークラブ

柴
し ば た

田　和
かずあ き

明
〈総合輸入業〉
2024年10月5日逝去（享年90歳）

昭和57年　7月入会
平成 8 年　幹事
平成15年　会長
平成21年　ガバナーエレクト
平成22年　ガバナー
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分  

区
クラブ名

例
会
数

出席
率

（％）

会員数

前月 当月 増減 女性
会員 入会 退会

5

網　 走 2 72.32 57 57 -1 8 0 1
網 走 西 3 70.92 46 46 0 1 1 1
美　 幌 4 82.7 51 52 1 5 1 0
北　 見 4 69.82 60 60 0 7 0 0
北 見 東 2 89.5 43 43 0 3 0 0
北 見 西 4 80.63 63 63 0 3 0 0
清　 里 3 73.2 28 28 0 0 0 0
留 辺 蘂 3 73.7 21 21 0 1 0 0
斜　 里 3 80 29 29 0 4 0 0
計 398 399 0 32 2 2

6

足　 寄 3 62.58 28 28 0 1 0 0
広　 尾 2 47.2 18 18 0 0 0 0
上 士 幌 3 54.8 14 14 0 0 0 0
芽　 室 2 80.9 21 21 0 1 0 0
帯　 広 4 82.6 90 90 0 9 0 0
帯 広 東 3 72.7 39 38 -1 3 0 1
帯 広 北 4 66.81 61 61 0 3 0 0
帯 広 南 3 71.02 66 67 1 8 1 0
帯 広 西 4 64.5 87 88 1 6 1 0
音　 更 4 70.2 42 42 0 5 0 0
清　 水 3 64.91 18 19 1 2 1 0
計 484 486 2 38 3 1

7

釧　 路 4 54 105 105 0 0 0 0
釧 路 東 4 66 31 31 0 0 0 0
釧 路 北

3 77
78 78

0
5

1 1
（サテライト） 23 23 9
釧 路 南 3 68 25 25 0 3 0 0
釧 路 西 2 70 28 28 0 1 0 0
釧路ベイ 3 74 20 20 0 2 0 0
音　 別 3 93 15 15 0 0 0 0
白　 糠 4 86.4 11 11 0 1 0 0
計 336 336 0 21 1 1

8

厚　 岸 3 77 13 13 0 0 0 0
浜　 中 4 60 11 11 0 1 0 0
中 標 津 3 33.1 43 43 0 4 0 0
根　 室 2 66.67 33 33 0 0 0 0
根 室 西 2 53.8 48 48 0 1 0 0
弟 子 屈 2 48.3 18 18 0 1 0 0
計 166 166 0 7 0 0

総　 計 2235 2241 6 139 11 6

分  

区
クラブ名

例
会
数

出席
率

（％）

会員数

前月 当月 増減 女性
会員 入会 退会

1

礼　 文 3 67 13 13 0 0 0 0
利　 尻 3 91 19 19 0 0 0 0
利 尻 島 1 65 14 14 0 1 0 0
天　 塩 2 71.42 14 14 0 2 0 0
豊　 富 95 20 20 0 1 0 0
稚　 内 3 80.4 42 42 0 2 0 0
稚 内 南 3 78 36 37 1 1 1 0
計 158 159 1 7 1 0

2

美 深 3 91.9 29 29 0 1 0 0
枝　 幸 3 40.74 27 27 0 0 0 0
名　 寄 4 82.4 52 52 0 1 0 0
中 頓 別 3 76.9 13 13 0 0 0 0
士　 別 3 80 45 45 0 1 0 0
計 166 166 0 3 0 0

3

旭　 川 2 69.2 79 80 1 6 1 0
旭 川 東 2 - 27 27 0 0 0 0
旭 川 北 3 71.73 46 46 0 1 0 0
旭 川 南 3 - 27 27 0 1 0 0
旭 川 西 3 - 43 42 -1 5 0 1
旭川東北 3 - 17 17 0 1 0 0
旭川モーニング 2 - 24 25 1 4 1 0
旭川空港 4 84.6 13 13 1 2 0 0
美　 瑛 3 - 31 31 0 0 0 0
富 良 野 3 68.1 46 46 0 3 0 0
上　 川 3 87.5 9 9 0 0 0 0
2 5 0 0 E 4 68.3 20 20 0 4 0 0
計 382 383 2 27 2 1

4

遠　 軽 4 74 45 45 0 2 0 0
紋　 別 4 68.74 33 32 -1 0 0 1
紋 別 港 4 68.33 25 26 1 0 1 0
興　 部 3 88.89 15 15 0 1 0 0
雄　 武 4 50 12 13 1 0 1 0
滝 上 3 66.7 15 15 0 1 0 0
計 145 146 1 4 2 1

 第 2500 地区
前月末
会員数

当月末
会員数 増  減 平均出席率

2235 2241 6
71.45

女性会員数 137 139 2

例会出席率&会員数推移　2024年9月末報告
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